

わかば

令和3年 12月24日 No. 10
日野市立教育センター『わかば教室』
Tel 042-592-0863
Fax 042-592-1148

「新しい年まであと少し」



わかば教室ではコロナの影響で実施できなかった年間の行事計画を12月に実施しました。少し慌ただしい学期末になりましたが、元気な顔をたくさん見ることができました。新しい年も健康第一で、それぞれのペースで過ごしてほしいと思っています。

わかテミーの様子

☆「自分がやりたいことを自分で考え実行する時間」

☆今、ここでしかできない貴重な時間をそれぞれが自分のペースで通室して過ごしています。

手芸

水彩画

散策スケッチ

英検対策

木工

陶芸

折り紙

時刻表づくり

タブレット検索・調査

考古学体験教室

12月8日(水)に「考古学体験教室」が実施されました。教育センター一階にある「郷土資料館」を見学した後、学芸員の方から説明をしていただき、土器の水洗い体験をしました。

【児童・生徒の感想】

- ・人生で初めて土器を洗って、あまりできない体験ができ、とても良かった。
- ・粉々にならず、形として残っていてすごいなと思いました。
- ・縄文時代のものに触れられて良かったです。
- ・土器の水洗いが意外と楽しかったです。昔の人の知恵がよくわかりました。
- ・今までは土器の顔みたいなものと「はにわ」などが苦手だったけれど、今日の体験でかわいいと思うようになりました。



冬のスポーツ大会

12月14日(火)に「冬のスポーツ大会」を体育館で実施しました。バスケットボール・バレーボール・卓球の中から自分の好きな種目を選んで参加していました。時折雨が降る肌寒い一日でしたが、体も心も温まりました。児童・生徒から、「競技を自分で選べたことが新鮮でよかった。みんなで楽しめたことがよかった。」「ドッジビー(全員実施)をみんなとやれて楽しかった。」などの感想が聞かれました。



教育センター「電子顕微鏡を用いた特別授業」

11月30日(火)に電子顕微鏡を用いた特別授業がありました。前半は電子顕微鏡についての講義・後半は電子顕微鏡操作体験があり、トケイソウの花粉・シャープペンシル芯・爪・竹炭・蚕アリの複眼などを観察しました。講堂が会場で参加者も多く、緊張して参加していました。

郷土学習「陸稲の脱穀・粃摺り」

12月15日(水)は陸稲の稲刈りでした。郷土資料館の方々の説明を聞きながら、古くから伝わる道具を使って陸稲の脱穀・粃摺りを行い、試食をしました。

【児童・生徒の感想】

- ・足ふみ脱穀機をする時、ちょっとこわかったけれど、やってみたら意外に楽しかったです。箸で穂を取るのが、面白くて、はまってしまいました。
- ・昔の人があのような大きい千歯こぎなどの機械を作ってお米の脱穀、粃摺りをしていたと思うと、とても大変な作業をやっていたんだなあと思いました。
- ・白米と交互に食べて味を比べてみました。白米はもちもちして、美味しかったです。陸稲はちょっとだけカリカリしている味で美味しかったです
- ・コシヒカリと玄米と二種類のお米を食べ比べました。陸稲は人生初でしたが、いつも食べるお米と全く違って、粘り気とお米の弾力があり、とても美味しかったです。



茶道体験教室

12月21日(水)は茶道の初歩の作法にふれながら、抹茶や道具について教えていただきました。そして抹茶を点てたり、いただいたりして、お茶の精神『和敬清寂』[お互いに心をひらいて和やかに、敬いながら清々しい気持ちでゆっくりお茶を楽しむ]時間を過ごすことができたように思います。

☆詳しい様子は、新年号でお知らせします。

1月の予定

[12月25日(土)~1月10日(月)冬休み]

10日(月) 祝日 成人の日

11日(火) 三学期通室開始 午前授業 (弁当なし 11時30分まで)
(筆記用具、上履き・冬休みの生活 一行日記など持参)

12日(水) **新年を祝う会** ①書初め
②百人一首 (弁当なし 11時45分まで)



13日(木)~14日(金) 午前授業 (弁当なし 11時30分まで)

17日(月)~21日(金) 午前授業 (弁当あり 13時00分まで)

